

Médicos en Gaza denuncian masacres y advierten sobre limpieza étnica



Foto: PL

La Habana, 17 may (RHC) Las autoridades médicas de la Franja de Gaza denunciaron hoy que el territorio es testigo de “atroces masacres” por parte del Ejército israelí, al que acusaron de ejecutar una limpieza étnica en la zona.

El director general del Ministerio de Salud de Gaza, Munir al-Barash, criticó en un comunicado la escalada de violencia sin precedentes de las Fuerzas Armadas de ese país (FDI).

Señaló que en las últimas 48 horas fueron asesinadas en el enclave costero más de 250 palestinos y numerosos resultaron heridos, en medio de una grave escasez de suministros, medicamentos y equipos de cuidados intensivos.

También alertó sobre el aumento alarmante en el número de deformidades fetales como resultado del uso por parte de las FDI de armas radiactivas y químicas.

Por su parte, el director del Hospital Indonesio, Marwan Sultan, advirtió que la situación dentro del complejo médico es catastrófica por la falta de insumos y los ataques israelíes.

Tenemos muchos heridos que necesitan cirugía urgente, pero no estamos en condiciones de brindarles servicios porque los quirófanos y las unidades de cuidados intensivos están llenos, lamentó.

“Sufrimos escasez de unidades de sangre, y los heridos llegan al hospital con gran dificultad, debido a los repetidos ataques contra cualquier vehículo en movimiento”, destacó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383062-medicos-en-gaza-denuncian-masacres-y-advierten-sobre-limpieza-etnica>



Radio Habana Cuba